HAK Tamsweg macht sich zukunftsfit

Enge Kooperationen mit Betrieben in der Region und darüber hinaus ergeben neue Chancen.

Tamsweg. "Wirtschaft & Schule" heißt das Erfolg versprechende Format an der Bundeshandelsakademie Tamsweg. Praxisnaher Unterricht ist das Ziel: "Natürlich ist unsere Schule seit Beginn eng mit der heimischen Wirtschaft verstrickt. Jetzt wurde das Format auf neue Beine gestellt", sagt HAK-Direktor Herbert Giegerl.

Im Schuljahr 2021/22 wird das Angebot für Schüler mit drei Bildungsschwerpunkten weiter gestärkt. Im Bereich [management.cyber.security] steht die Sicherheit an oberster Stelle: "Angesichts der zahlreichen aktuellen Risiken, Gefahren und Bedrohungen ist Sicherheit zu einem zentralen Schlüsselthema moderner, zukunftsorientierter Gesellschaften geworden."

Im Schwerpunkt [management.future] lautet das Motto "Heute unser Morgen sichern:



HAK-Direktor Herbert Giegerl (I.) mit einem langjährigen Partner der Schule: Georg Eberharth von der Raiffeisenbank Lungau.

Durch Manager und Zukunftsdenker der nächsten Generation." Um Bewegung wird es im

gehen. "Sport spielt auch als Wirtschaftsfaktor eine beachtliche Rolle", sagt Herbert Giegerl. Fachbereich [management.sport] Partnerschaften mit Betrieben

und Institutionen machen diese Schwerpunkte möglich: "Durch Sponsorings und Kooperationen mit den Betrieben profitieren eigentlich alle Beteiligten. Schüler erhalten direkte Einblicke in die Wirtschaft und Betriebe können Anreize für ihre Branche schaffen. In weiterer Folge kann qualifiziertes Personal auch in der Region gehalten werden."

Einige namhafte Betriebe wie Palfinger, Hotel Gambswirt, Wirtschaftsverein Tamsweg, Bacher Reisen, Buchhandlung Pfeifenberger, Liftgemeinschaft Obertauern, KWER, aber auch das Biosphärenpark-Management konnten bereits als Partner gewonnen werden. "Die HAK Tamsweg steht seit 1971 für Ausbildungsqualität und Wirtschaftskompetenz. Diese erfolgreichen Eigenschaften wollen wir künftig beibehalten und stärken." **Hannes Perner**